

Von: Andreas Biberger [mailto:info...berg-bike-ski.de]
Gesendet: Donnerstag, 13. August 2015 20:10
An: Sussmann, Ralf (IMK)
Betreff: Bavaria

Servus Ralf,

wollte dir schon lange mal schreiben.....

Die Bavaria habe ich die letzten Jahre immer wieder mal gemacht, ich mach sie immer wieder gerne, die Verschneidung ist einfach der Hammer wie die hochpfeift und der Rissüberhang danach immer wieder ein Knacker...

Leider ist das Wandbuch hinüber, schade, den mittlerweile wird ja wieder viel geklettert an der Benewand, meist aber eher die anderen Routen, aber sicherlich auch ab und zu deine Bavaria.

Ich bin sie das letzte mal mit einem Kollegen (Tobi Heiß aus Lenggries) am 4.7. im Rahmen eines Benewand "Marathons" geklettert, haben die 5 gängigsten Routen alle an einem Tag gemacht, ein langer aber sehr schöner Tag.

Mit Tom Hesslinger bin ich Anfang Juli die Pforte ins Elysium und einem Tag drauf die Rätische Zeichen geklettert, schreib dir dazu in Kürze ein paar Zeilen, beides super Touren, Gratulation.

Viele Grüße und natürlich super Danke für die tollen Touren,

Andi

--



Andreas Biberger
staatlich geprüfter Berg- und Skiführer